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Protokoll der Vorstandssitzung des Fördervereins der Ahnatal - Schule- Vellmar.e.V. vom 
26.10.17 

 
Beginn: 18 Uhr 
 
Anwesende: Marina Slavik, Ingo Stegner, Hr. Freiling, Heyne von Dossow, Claudia Manß, 
Katharina Engelke, Alexander Rein,, Hr. Kehl, Franziska Gatermann, Marleen Windrich 
 
 
1)  Begrüßung durch Marina Slavik 
 
2) Aktueller Mitgliederstand, Mitgliederwerbung 
 
Der Förderverein der Ahnatal-Schule Vellmar hat aktuell 504 Mitglieder. 
 
Termine für Mitgliederwerbung durch Vorstandsmitglieder bei verschiedenen Veranstaltungen: 
 
08.11. 17   Gesamtelternbeiratssitzung  - Alexander Rein 
 
15.11.17    Elternsprechtag 16.00 – 19.00 Uhr 
    16.00 – 16.30 Uhr: Heyne von Dossow 
    16.30 – 17.00 Uhr: Alexander Rein 
    17.00 – 17.30 Uhr: Claudia Manß 
    17.30 – 18.00 Uhr: Katharina Engelke 
    18.00 – 18.30 Uhr: Marleen Windrich 
    18.30 – 19.00 Uhr: Hr. Freiling 
 
Im Foyer des Haupteingangs stehen die Roll-Ups und ein Tisch mit Flyern zum Verteilen.  
 
24.11. 17    Tag der offenen Tür 16.00 – 19.00 Uhr  
     16.00 – 17.00 Uhr: Marina Slavik 
     17.00 – 18.00 Uhr: Ingo Stegner 
     18.00 – 19.00 Uhr: Claudia Manß 
 
 
05.12. 17     Kulturblog Hr. Freiling 
06.03.18      Kulturblog Hr. Freiling 
 
05.03.18     Jahrgangselternabend Jahrgang 6 (nach Absprache)  
19.03.18     Jahrgangselternabend Jahrgang 8 (nach Absprache) 
 
02.05.18      Elternsprechtag (nach Bedarf) 
 
08.05.18      Kulturblog Frau Engelke   
 
 
3) Aktuelles aus den Abteilungen 
 
Cafeteria:  
 
Franziska Gatermann befindet sich noch in Elternzeit, ist aber über die laufenden Geschäfte und 
Vorkommnisse informiert und berichtet, dass die Kolleginnen keine Probleme bei der 
Essensausgabe und bei der Nahrungszubereitung haben. 
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Franziska informiert sich bei verschiedenen Online-Anbietern über ein neues System zum 
Essenschipverkauf, Vorbestellung, Bezahlungsmodelle (Chipkarten o.ä.) etc.. So wie sie 
detaillierte Informationen hat, teilt sie diese dem Vorstand mit.  
 
 
Musikklassen: 
 
Der Fachbereich Musik und Mitarbeiter von Chroma haben an einem runden Tisch diskutiert, ob 
die Musikklassen vermehrt an Veranstaltungen im Kreis Vellmar und der Stadt auftreten können. 
Dies war auch Thema auf unserer letzten Vorstandssitzung, damit die Kinder mehr Möglichkeiten 
haben, ihr Können zu zeigen und auch Werbung für die Schule zu machen. Das Gremium hat dies 
abgelehnt. 
Die Infoblätter für die Musikfreizeiten werden Anfang Dezember verteilt. 
 
Arbeitsgemeinschaften: 
 
Alle AG`s laufen gut. Frau Engelke konnte einen neuen Künstler einstellen, diese AG ist am 
25.10.17 gestartet. 
Der Verwendungsnachweis ist in Arbeit, sowie zum Anfang des Jahres 2018 eine Rückmeldung 
erfolgt, informiert Frau Engelke den Vorstand. 
 
 
4) Planung Tag der offenen Tür 
 
Der Tag der offenen Tür findet am Freitag, den 24.11.17 von 16.00 – 19.00 Uhr statt. 
 
Frau Farr übernimmt die Koordination. 
Das Angebot von Essen wird reduziert und manche Standorte gewechselt: Cafeteria - 
Bratwurststand, Cafeteria/ Teestube - Kuchen etc. mit Sitzmöglichkeiten zum Verweilen und 
Austausch 
Die Franzosen bieten Crêpes an.  
Die Feuerwehr wird sich an einem anderen Standort vorstellen. 
Die Schulleitung wird im Foyer am Glaskasten positioniert.  
Die Sportler nutzen die Halle und auch das Atrium für Vorführungen (z.B. Einrad, Turnen, 
Cheerleader).  
Der Förderverein verbleibt am selben Standort, mit Werbung und Garderobe. Zusätzlich soll eine 
kleine Tombola integriert werden. Frau Windrich kümmert sich um Preise in Form von Gutscheinen 
(Therme, Kino, Piazza o.ä.). Als Trostpreise gibt es unsere Kulis, Post-its und die Taschenlampen. 
Um 18.30 Uhr findet die Preisausgabe im Atrium statt. 
Wechselgeldkasse, Lose, Flyer, Trostpreise etc. werden in der Cafeteria deponiert und abgeholt.  
Dienste sind wie unter TOP 2 einzuhalten, ggf. können andere Vorstandsmitglieder noch 
unterstützend aktiv werden. 
 
5) Aktuelles aus dem Schulalltag 
 
Herr Freiling berichtet, dass am letzten Round-Table leider nur 3 Personen anwesend waren, das 
Thema Medienschutz wurde diskutiert. Der Medienschutz soll wieder verstärkt an die Eltern und 
Schüler herangetragen werden, da Mobbing, Handynutzung auch während der Schulzeit, 
gefährliche Videos und die Risiken der medialen Möglichkeiten unterschätzt werden. Es werden 
externe Kräfte gesucht für diese Veranstaltungen. Hr. Freiling kümmert sich darum. 
 
 
6) Mitgliederhauptversammlung 
 
Die Mitgliederhauptversammlung findet im Mai/ Juni 2018 statt, mit Neuwahlen des Vorstandes. 
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7) Verschiedenes 
 
Ingo Stegner bemängelt, dass An - und Abmeldung stark zeitverzögert bei ihm ankommen. Das 
jetzige System erschwert ihm die Arbeit. Einen Verweis auf der Homepage mit seiner e-mail-
Adresse als zentrale Poststelle wird angestrebt um schneller und effizienter arbeiten zu können. 
Eine Reparatur des Wasserspenders ist nicht möglich. Eine Neuanschaffung steht zur Diskussion, 
Anbieter, Preise und Modelle auch. Hr. Freiling und Alexander Rein kümmern sich darum. Zudem 
soll der Standort nach links neben den Getränkeautomat verlegt werden. 
 
Marina Slavik wird aus gesundheitlichen Gründen für eine nächste Amtsperiode als Vorsitzende 
nicht mehr zur Verfügung stehen. Der Vorstand bemüht sich in den nächsten Monaten einen 
adäquaten Ersatz zu finden. 
Claudia Manß wird ebenso aus gesundheitlichen Gründen für eine weitere Amtszeit, als 
Stellvertreterin, nicht mehr zur Verfügung stehen.  
Beide beenden ihre ehrenamtliche Tätigkeit bei der Mitgliederhauptversammlung im Mai/ Juni 
2018. 
 
 
Nächste Sitzung :  Donnerstag, den  15.02.2018      18 Uhr   Cafeteria  
 
 
 
Sitzungsende  19.30 Uhr 
 
 
 
Protokoll erstellt:  Claudia Manß 


